

Capitanes

(27-07-2022).- Juan Pablo Eiroa...

A partir del 1 de agosto será director general de la División de Movilidad en Uber México. Tiene más de 15 años de experiencia en planificación estratégica e innovación en empresas como Uber Latam, PwC y MetLife. En su nuevo cargo dará prioridad a la innovación y a la experiencia de sus 8 millones de usuarios.

Consultas politizadas

La reciente solicitud de consultas de Estados Unidos por supuestas faltas de México al T-MEC podría estar mucho más impregnada de política de lo que aparenta en una primera lectura.

Analistas comentan que de cara a las elecciones de noviembre en Estados Unidos se prevé que el Partido Demócrata, al cual pertenece Joe Biden, podría perder la Cámara de Representante, por lo que ya se comienzan a utilizar herramientas para dar batalla.

Según se dice, la solicitud de consultas en este momento del ciclo político de Estados Unidos podría contribuir al crecimiento del sentimiento nacionalista de los estadounidenses en contra de México, una forma de mostrar que defienden los intereses locales.

Recuerde que en 2019, Donald Trump mezcló el comercio y la política al amenazar con aplicar un arancel de 5 por ciento a los envíos de México porque el País no detenía la migración de Centroamérica.

Sin embargo, hay que tener claro que una cosa es el momento en el que se usa esta carta de las consultas y otra que la razón de fondo por la que se solicitaron no desaparece las posibles violaciones de México al T-MEC, un tema completamente técnico y comercial.

Falla técnica

Desde el Gobierno federal se anunció que la falla en Compranet es completamente atribuible al proveedor. Leído de otro modo, esto significa que la contratación de la empresa que está a cargo de la infraestructura física de la plataforma -¡de contrataciones!- posiblemente no fue la mejor.

Según la Secretaría de Hacienda, que encabeza Rogelio Ramírez de la O, y de quien depende Compranet, la falla se debe a que los servidores que alojan la plataforma ya no están disponibles en el mercado y los nuevos equipos estarán llegando en los primeros tres días de agosto.

Lo anterior implicará que Compranet no opere en casi 20 días, una falla que seguramente pudo anticiparse.

Hay que recordar que el proyecto que dio como resultado Compranet comenzó a gestarse en 1996 y a operar en una forma más parecida a la actual unos años después.

Su objetivo es transparentar las contrataciones, pero también eliminar una pesada burocracia en los procesos, que además representaba un gasto importante.

Esto hay que tenerlo en cuenta, pues el tema de compras de Gobierno ha sido uno de los más criticados de la actual Administración, por las fallidas licitaciones de medicinas. Es indispensable fortalecer la plataforma que contribuye a procesos más claros y eficientes.

Celebran aniversario

Este miércoles, Allianz Partners, compañía de servicios de asistencia que es liderada en el País por Roberto González Galindo, cumple 15 años en México, con una diversificada oferta de asistencias de salud, viaje, hogar y movilidad.

La empresa llega a este momento con más de 30 clientes corporativos, entre ellos Liverpool, una red que supera los 500 proveedores y más de mil empleados.

En el primer semestre de este año, la compañía reportó un crecimiento anual de 95 por ciento en el número de asistencias médicas proporcionadas. Sumó así, en lo que va del presente año, más de 7 mil servicios tramitados en materia de salud.

En 2022, Allianz Partners tiene como objetivo seguir ampliando sus servicios de telemedicina de forma integral, que abarque una interfaz que ofrece chat, llamada o videollamada con médicos.

Actualmente, las asistencias brindan un acompañamiento ante un imprevisto para que las personas puedan atenderse sin descapitalizarse en un contexto inflacionario en el que el 26 por ciento de la población nacional carece completamente de afiliación a servicios de salud públicos o privados.

Asociación tecnológica

Afirme, el banco mexicano que lidera Julio Villarreal Guajardo, tiene lista ya su asociación con Volante Technologies, empresa que provee servicio de pagos en la nube.

El objetivo es automatizar completamente los pagos transfronterizos SWIFT y ofrecer una mayor variedad de métodos de pago internacionales como parte de una ambiciosa iniciativa de transformación digital, que posteriormente apuntará a la preparación para la norma ISO 20022 y la apertura de sucursales en Estados Unidos y Canadá.

Según Afirme, los volúmenes de pagos transfronterizos en México están aumentando dos veces más rápido que la media mundial y el banco cuenta con clientes que dependen de estas transacciones.

Con Volante, que a nivel mundial lleva Vijay Oddiraju, Afirme ha reducido el tiempo de procesamiento SWIFT de horas a segundos, por lo que sus clientes pueden contar con operaciones casi inmediatas, incluso cuando el volumen de transacciones continúa creciendo a una tasa del 20 por ciento anual.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2022-07-27/op230869>

Fecha de publicación: 27-07-2022